

Bordeaux Sotheby's

4 Pièces

158 m²

Réf. 06154

850 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

JARDIN PUBLIC - CHARTRONS – SUPERBE DUPLEX – TERRASSE – GARAGEÀ moins de 500m à pied du Jardin Public et des Quais, aux 1er et 2ème étages d'un bel immeuble en pierre situé dans une petite rue très calme, venez découvrir ce superbe appartement de 158 m2 et son bel extérieur.L'appartement, en duplex, offre au premier niveau : une entrée, une cuisine ouverte sur un grand salon-salle à manger d'environ 90 m2, une buanderie, une jolie chambre avec sa salle d'eau, un WC.À l'étage, deux chambres confortables, une salle de bain et un WC.Une très belle terrasse en bois exotique de plus de 30 m2 sans ...

Jardin public - chartrons - superb duplex apartment - terrace - garageless than 500m from the jardin public walk, on the 1st and 2nd floors of a beautiful stone building in a small, very quiet street, come and discover this superb 158 m2 apartment with its beautiful exterior. On the first floor, the duplex apartment comprises an entrance hall, a kitchen opening onto a large living/dining room, a laundry room, a pretty bedroom with en-suite shower room and a wc. Upstairs, two comfortable bedrooms, a bathroom and a wc. The property also has a lovely terrace of over 30 m2 in exotic wood, not ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

